

10 Port-Gentil

**Audience au gouvernement/Coopération
Gabon-Allemagne/Gabon-Union européenne
La coopération économique au cœur
des échanges**



Stéphane Graf, ambassadeur d'Allemagne dans notre pays.



Christina Martins Barreira, chef de la délégation de l'Union européenne au Gabon.

SYM
Port-Gentil / Gabon

S'entretenant avec le chef de la délégation de l'Union européenne et l'ambassadeur d'Allemagne au Gabon, le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime a réaffirmé la détermination des plus hautes autorités de la République à œuvrer au développement économique de notre pays.

EN séjour, pour la première fois, dans la capitale économique, le chef de la délégation de l'Union européenne,

Christina Martins Barreira, et l'ambassadeur d'Allemagne au Gabon, Stéphane Graf, se sont entretenus, dernièrement, avec le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma. Au menu des échanges : l'examen des voies et moyens de booster la coopération économique entre l'Ogooué-Maritime et des régions allemandes et celles d'autres pays de l'UE. Une perspective réalisable, selon les deux diplomates occidentaux. D'autant que, selon eux, la province de l'Ogooué-Maritime recèle

d'immenses potentialités. Ce qui pourrait se matérialiser par la venue, dans les tout prochains jours, à Port-Gentil, d'une délégation d'hommes d'affaires allemands désireux d'investir dans le tourisme, l'industrie forestière, l'énergie renouvelable, la formation professionnelle, etc. Dans cette optique, Port-Gentil et d'autres localités marigovéennes pourraient profiter, à plusieurs égards, de l'expertise des Petites et moyennes entreprises allemandes (PME), socles de la croissance de la première économie de la

zone euro. Cette perspective est d'autant plus reluisante que la cité pétrolière semble ressentir les effets de la chute actuelle des prix du baril de pétrole. Martin Boguikouma a rassuré ses interlocuteurs de la détermination des plus hautes autorités gabonaises à œuvrer pour le développement économique de notre pays. Ce qui suppose un dynamisme économique des provinces. D'où sa volonté d'œuvrer à l'intensification et au développement de la coopération décentralisée.

Tour de ville

Recrudescence des infections respiratoires



AVEC l'arrivée de la grande saison sèche, on note une recrudescence des pathologies respiratoires, touchant plus particulièrement les tout-petits et les personnes âgées. Selon le Dr André Moukagni, en service au centre de santé, situé à l'ancien hôpital général. Vingt affections broncho-pulmonaires sont diagnostiquées, au moins, quotidiennement, dans cette structure sanitaire. Pour s'en prémunir, conseille-t-il, il faut porter des vêtements rembourrés et se laver régulièrement les mains.

Une parcelle à multiples propriétaires ?



Qui de La Poste, la gendarmerie ou la police est propriétaire de la parcelle située en face du cinéma l'Ogooué ? Difficile de le savoir. Toujours est-il que, ce terrain est recouvert de hautes herbes, qui lui donnent l'aspect d'une forêt au cœur même de la capitale économique. A la nuit tombée, les délinquants et autres reptiles y abondent. Vivement que la municipalité agisse pour donner un visage plus avenant à ce petit coin de la ville.

Accident de la circulation : encore et toujours l'excès de vitesse



Un accident de la circulation, pour le moins spectaculaire, s'est produit, dernièrement, sur le Boulevard Dechavanne, sur le front de mer. Selon plusieurs témoins, l'excès de vitesse serait à l'origine de ce sinistre. Le véhicule, un Toyota pick-up, roulait à une vitesse démentielle, dans le sens Méridien-Total Gabon. Parvenu à un virage, le chauffeur, au regard de sa vitesse, a préféré foncer sur la barrière de sécurité de l'entreprise Total Gabon, plutôt que de se retrouver sur le bas-côté avec, à la clé, le risque d'effectuer des tonneaux. Les trois occupants, dont on est sans nouvelle, ont été conduits vers un établissement sanitaire.

Vie des partis/PGP

Les militants se souviennent de Joseph Rendjambe

SYM
Port-Gentil/Gabon

EN mémoire de l'ancien secrétaire général de leur formation politique, Joseph Rendjambe Issani, assassiné le 23 mai 1990, à l'âge de 53 ans, les militants du Parti gabonais du progrès (PGP) ont pris part, dernièrement, à une série de manifestations organisées par les responsables locaux de ce parti politique de l'opposition. Au cours d'une messe d'action de grâces célébrée en l'église Saint Paul-des-Bois, ils ont rendu un vibrant hommage à leur ancien camarade. Vantant, au passage, son charisme, son dynamisme, sa loyauté, son patriotisme et son sens élevé du devoir. Des moments empreints d'émotion aux cours desquels les Pégépiques ont invoqué le Très-Haut, afin qu'il continue de les inspirer dans leur combat. Officiant la cérémonie, l'abbé Emmanuel, s'appuyant sur l'évangile de



Vue partielle des militants écoutant...

Luc, a exhorté l'assistance à méditer sur les notions de pardon et d'amour du prochain. « *La haine nourrit la haine. Le pardon apaise les cœurs et les rancœurs. A l'image du Christ, il faut savoir pardonner et remettre tout entre les mains du Créateur* », a-t-il avancé. Avant que l'assistance ne se dirige, au terme de l'office religieux, vers le siège provincial du PGP pour écouter la déclaration du secrétaire général provincial, Dominique Bambala. Après l'observation d'une

minute de silence observée en mémoire de tous les camarades disparus, il a invité "les partisans du changement" à méditer sur le sens "des combats pour la liberté en Afrique". « *Chaque génération doit découvrir sa mission, la remplir ou la trahir* », a-t-il lancé, en citant l'écrivain Frantz Fanon. Avant d'appeler ses amis de l'opposition à se retrouver autour d'un projet alternatif commun pour le Gabon. « *Faisons tomber les chapelles ethniques et provinciales, de sorte qu'elles démolis-*



... la déclaration du secrétaire général provincial, Dominique Bambala.

sent toutes les cloisons susceptibles de constituer un frein à une dynamique unitaire, synonyme des lendemains victorieux. Les Progressistes disent que seule une alternance au Gabon donnera un sens non seulement à la mort de tous les martyrs, mais aussi un sens au combat que des centaines des milliers des Gabonais et Gabonaises mènent depuis plus d'un demi-siècle pour libérer notre pays », a-t-il martelé.